Heureux les solitaires, les isolés, qui implorent chaque jour le Ciel et se nourrissent de Mes paroles de Vie!

Les larmes amères sont pour le solitaire,
mais le fruit donné est pour la multitude,
afin de la réjouir et de lui porter le Fruit de Vie
qui porte la paix et la joie.

[LE SEIGNEUR] Toi aussi, tu viendras dans Mon champ et tu élagueras les branches pour porter aux nouvelles pousses la sève du Cœur. Toi aussi, tu travailleras et tu travailles déjà à Mon champ. Toi qui lis, tu fais partie des nouveaux-nés qui viennent s'abreuver pour ensuite porter la manne du Ciel. L'Œuvre du Ciel est grande, elle qui appelle tous les enfants de la Terre pour leur porter l'Eau vive de Mon Cœur.

Enfant¹, Je vous ai toujours portés dans Mon Cœur et J'ai prié pour vous tous le Père des Cieux, Mon Père, de vous mener à la Bergerie de Mon Cœur, pour vous sauver des loups et des louves. J'ai fait de vous Mes agneaux et Mes brebis, pour porter en vos cœurs le Sel de Mon Père et vous abreuver de Mon divin Sang et vous nourrir de Mon divin Pain, Ma Chair donnée pour vous, pour que vous ayez la Vie éternelle dans Mon Royaume.

Toujours Je vous porte, afin que vous ne tombiez pas dans les pièges des menteurs qui suivent le Malin, que vous appreniez, dans le silence, à écouter Mon Cœur parler en vous, vous porter l'ivresse. J'attends vos fiat à chaque instant. Y en a-t-il beaucoup d'entre vous qui viennent à Moi à chaque instant? Non! Vous prônez la matière plus que l'esprit, vous vous laissez facilement distraire. Les occupations de ce monde sont chatoyantes pour vous. Moi, Je vous demande de venir dans Mes parvis, d'entrer dans Mes églises et de venir Me visiter, de venir M'aimer, de venir Me parler de vous, bien que Je sache tout de vous. Je suis le Consolateur souverain², le divin Maître qui a porté et qui porte toujours la vie aux hommes en leur offrant la Mienne. Les douleurs, Je les ai portées pour vous, les fatigues, Je les ai vécues pour vous. De gloire, Je n'en ai eu aucune, sinon celle qui M'est impartie dans le Ciel, auprès du Père Éternel et de l'Esprit Saint.

Chaque jour, Je vous attends et, chaque jour, combien d'entre vous Me font défaut ! Moi, Jésus, Je demande sans cesse au Père de vous porter l'arc-en-ciel de Mon Cœur donné pour vous et de vous nourrir de Mon Précieux Sang et de Mon Précieux Corps, car Celui que vous prenez et mangez est le Glorieux dans le Ciel du Père, le Fils qui est Dieu et qui dans la Sainte-Trinité règne.

Vos temps amers s'écouleront mais votre vie dans le futur - pour vous - du Ciel, perdurera, et heureux ceux qui auront cru, ceux qui auront dans le silence imploré et parlé et conversé avec Moi, en Mon Cœur. Heureux ceux qui se seront tus au monde pour venir converser avec l'Esprit.

¹⁾ Lorsque Jésus était enfant.

²⁾ Cf. [**Jn 14**, 16-26]

Heureux ceux qui auront tout abandonné pour Me suivre et marcher dans Mes pas.

Heureux ceux qui, dans le silence, auront gardé leur cœur loin des foules et des discours du monde, loin des appétits humains.

Heureux ceux qui se tiennent dans le silence, en attendant la nouvelle Aurore, car elle vient, et elle vient sûrement, celle qui portera le baume au cœur pour tous les enfants!

Heureux ceux qui auront abandonné leur humanité pour venir Me chercher et marcher dans Mes pas.

Heureux les solitaires, les isolés, qui implorent chaque jour le Ciel et se nourrissent de Mes paroles de Vie! En leurs cœurs, Je grave le Sceau du Mien pour leur porter la manne du Ciel, afin qu'elle soit distribuée et qu'elle porte du fruit. Les larmes amères sont pour le solitaire, mais le fruit donné est pour la multitude, afin de la réjouir et de lui porter le Fruit de Vie qui porte la paix et la joie.

Malheur à ceux qui ne comprennent pas car leur cœur est tourné sur eux-mêmes et la gloire qu'ils cherchent n'est pas la bonne.

Heureux celui qui se terre et qui se cache pour entendre Ma voix, car c'est ainsi que Je le lui ordonne pour que, dans le silence, le fruit qui porte vie soit déposé et qu'au centuple il nourrisse les cœurs.

Enfants, ne cherchez pas vos voies mais Ma Voie. Entrez dans Mes parterres et vous comprendrez la solitude du prophète à qui il est donné de se taire pour que Ma Parole en lui porte du fruit. Ne jugez pas, ne critiquez pas, laissez de côté vos humanités et abandonnez vos cœurs en le Mien, vos désirs en le Mien qui est unique : sauver l'humanité, sauver chacun de Mes enfants et lui porter l'Eau vive de Mon Cœur pour l'abreuver, le désaltérer, le faire entrer dans Mes parvis.

Dans le silence seul, vous pourrez entendre Ma voix ; dans le silence seul, Je parle au cœur qui s'abandonne et qui se donne ; dans le silence seul, Je porte l'Aurore du Ciel et, dans le silence seul, l'Aurore du Ciel entre dans le cœur de l'homme abandonné.

Je viens chercher chacun de Mes enfants. Ma Parole est nourriture pour vos cœurs et un mets pour vos âmes. Celui qui Me suit marche dans la Lumière, celui qui Me suit boit l'Eau vive de Mon Cœur et Je le délivrerai au dernier jour et Je le mènerai dans Mon Ciel de Gloire.

Oh! Ne pleure pas, ne pleure pas, enfant, qui que tu sois, tes instants de solitude mais sache venir les faire fructifier en Ma Présence sur l'autel de Mes églises, là où J'attends, dans le silence des jours et des nuits, le cœur qui vient s'épancher, s'abandonner en Moi. Alors, des rivières souterraines de Mon Cœur, Je fais jaillir le fleuve d'Eau vive pour irriguer et son cœur et ses veines de Mon divin parfum. Ainsi, Je le mène dans Mes parvis et Je le nourris du pain de Ma Présence. Ce qu'il vit, nul ne le voit, hormis Moi et ceux à qui Je permets de voir ou de savoir. Heureux l'humble de cœur qui porte Mon vêtement, le vêtement de Ma Parole, et qui reste silence.

L'Eau vive, donnée dans le silence, porte et portera toujours du fruit. Heureux l'homme de douleurs car il a déjà vaincu la mort, la petite mort, celle du moi, celle de l'orgueil, et le Satan enrage! Il déploie ses armées pour le faire chuter mais Mes anges veillent.

Ne jugez pas ce que vous ne comprenez pas, votre jugement est erroné mais il est aussi redoutable!

Pierre sur pierre, c'est Moi qui bâtis Mes enfants, Moi qui leur donne la Vie, Moi qui les guide et en choisis quelques-uns parmi des milliers pour qu'ils viennent fleurir Ma Vigne.

Heureux celui qui s'isole pour entendre Ma voix, pour transcrire Mes Paroles et les transmettre.

Heureux les pauvres qui écouteront et les riches qui entendront. Entendre ouvrira leurs cœurs à l'écoute et l'écoute leur fera plier le genou et, devant Mes Tabernacles, ils viendront pleurer, ils viendront s'amender, ils viendront se recueillir, ils viendront déverser les larmes amères qui les étouffent et trouver aube nouvelle.

Heureux enfants! La Parole qui descend vient vous porter l'Eau vive et, dans les signes de ces temps, vous porter protection et Vin nouveau. De Vin nouveau serez rassasiés. Ouvrez vos cœurs, parfumez vos âmes de l'eau de l'innocence et venez, entrez dans Mes parvis écouter Mon Cœur donné pour vous. Alors, Ma Parole de Vie irriguera vos veines et vous serez transformés, nouvellement nés!

Vivez en enfants de Dieu!

Vivez en enfants de l'Amour!

Que rien ne vous trouble, le trouble vient du Malin.

En Ma voix vivez, sur Ma voie marchez, dans Mes parvis accourez, dans le Ciel de Mon Cœur venez, que Je vous couvre de Mon Manteau! Ne craignez rien de ces temps, craignez surtout de fermer vos oreilles et de ne pas ouvrir vos cœurs aux appels de ces temps, où Je viens pour vous délivrer et vous libérer du Menteur et des menteurs.

Entrez dans le silence, venez à Moi, méditez, priez, accueillez Ma voix et prenez Ma voie !

Va et reste silence!